

Changelog Fronius Personal Display DL

D

Software Version

Personal Display DL V2.04.04
Personal Display DL Box V2.04.00

Fronius Personal Display DL

- Verbesserte Aufladezeit der Batterien
- Verbesserung beim Datentransfer in Kombination mit der Fronius Personal Display DL Box
- Funkverbindung verbessert
- Weitere bugfixes

Fronius Personal Display DL Box

- Verbesserter Datentransfer zum Fronius Personal Display DL
- Genauigkeit der Echtzeit-Uhr erhöht
- Kleine Verbesserungen der Funkverbindung
- Sensor Daten werden nun mitgeloggt

Software Version

Personal Display DL V2.03.03 all regions
Personal Display DL Box V2.03.03 all regions
Personal Display Card V2.00.00

Fronius Personal Display DL

- Der Download von Log-Daten funktioniert jetzt bei schlechter Funkverbindung besser.
- Uhren-Testroutine für die Produktion (ATS) hinzugefügt.
- hinzugefügt: wenn das Fronius Personal Display DL in den „LOW BATT“ Modus kommt, werden die Log-Daten im „FLASH“ gespeichert (in Verbindung mit Fronius Personal Display Cards).
- Nach dem Hinzufügen einer Fronius Personal Display DL Box wird nun der Menü-Eintrag „CHECK RF“ anstelle von „ADD IG“ angezeigt.
- Bug-Fix: manchmal wurden zu viele Tage vom Fronius Personal Display DL auf einen PC heruntergeladen.
- Ein Download ist jetzt auch möglich, wenn keine Verbindung zwischen Fronius Personal Display DL und einer Fronius Personal Display DL Card oder Box besteht.
- Bug-Fix: Wurde die Funkverbindung zwischen Fronius Personal Display DL Box und dem Fronius Personal Display DL während dem Synchronisieren der Log-Daten unterbrochen, erfolgte kein Daten-Download auf den PC.
- Bug-Fix: Die Fehleranzeige "MISS IG17" kommt nicht mehr vor.
- Verbesserung: nach Mitternacht wird die Liste der Wechselrichter gelöscht; ein neuer Tag beginnt, sobald der erste Wechselrichter nach Mitternacht den Betrieb aufnimmt.
- Schnellere Synchronisierung der Anzeigewerte im Tag-, Jahr- oder Total-Menü
- Verschiedene andere Bug-Fixes beim Download-Verhalten

Fronius Personal Display DL Box

- Der Download von Log-Daten funktioniert jetzt bei schlechter Funkverbindung besser.
- Demo-Modus für den Fronius Personal Display Tester wurde hinzugefügt.
- Spannungsüberwachung wurde hinzugefügt: bei Ausfall der Versorgungsspannung verliert die Fronius Personal Display DL Box nun keine Log-Daten mehr.
- Bug-Fix: in Verbindung mit Fronius IG Wechselrichtern wurden die Tageswerte zusammengezählt.
- Nach einem Update kann die Verbindung zu einem Fronius Personal Display DL sofort wiederhergestellt werden.
- Zeitintervall bei der Anfrage der Echtzeitdaten von 5 s auf 8,3 s geändert, um Konflikte mit Solar.access-Anfragen zu vermeiden.
- Verschiedene andere Bug-Fixes beim Download-Verhalten

Software version

Personal Display DL	V2.04.04
Personal Display DL Box	V2.04.00

Fronius Personal Display DL

- Battery charging improved
- Improved data transmission in conjunction with Fronius Personal Display DL Box
- Radio communication improved
- Several other bugfixes

Fronius Personal Display DL Box

- Improved data transmission to the Fronius Personal Display DL
- Time precision of the real-time clock improvement
- Minor improvements at the radio communication
- Logging of sensor data was implemented

Software version

Personal Display DL	V2.03.03 all regions
Personal Display DL Box	V2.03.03 all regions
Personal Display Card	V2.00.00

Fronius Personal Display DL

- The download of log data will now work better at poor wireless connections.
- Clock test routine for production (ATS) added.
- Added: when the Fronius Personal Display DL goes into the "LOW BATT" mode, the log data is saved in "FLASH" (in conjunction with Fronius Personal Display Cards).
- After adding a Fronius Personal Display DL Box the menu entry "CHECK RF" is now shown on the display instead of "ADD IG".
- Bug fix: sometimes to many days were downloaded from the Fronius Personal Display DL to a PC.
- A download is now possible even if the Fronius Personal Display DL is not connected to a Fronius Personal Display DL Card or Box.
- Bug fix: if the wireless connection between Fronius Personal Display DL Box and Fronius Personal Display DL is broken during synchronisation of log data no data was downloaded to the PC.
- Bug fix: the display message "MISS IG17" is not shown anymore.
- Improved: after midnight the inverter list is cleared; a new day begins with the first inverter starting operation after midnight.
- Faster synchronisation of displayed values in the day, year or total menu.
- Several other bugfixes (improving download behaviour)

Fronius Personal Display DL Box

- The download of log data will now work better at poor wireless connections.
- Demo mode for the Fronius Personal Display Tester was added.
- Voltage monitoring added: now the Fronius Personal Display DL Box doesn't lose log data if the power supply fails
- Bug fix: in conjunction with Fronius IG inverters the day-values were summed up.
- After an update the connection to a Fronius Personal Display DL can be set up immediately.
- Time interval of real time data request was changed from 5 s to 8.3 s, to avoid interferences with requests from Solar.access.
- several other bugfixes (improving download behaviour)